



Café librairie « Le goût des autres »

l'univers de Laurent Jeannin à
travers :

un diaporama « un monde à part »

et une présentation de ses ouvrages

vendredi 26 avril

à 20 h

Depuis 1977, Laurent Jeannin parcourt le monde à la découverte de sa plus grande richesse : ses peuples. Il fait souvent le grand écart entre l'Amérique du sud et l'extrême orient sans pour autant négliger l'Europe et bien sûr la France.

Diaporama : UN MONDE A PARTS

Je suis arrivé tout en bas du monde peuplé, dans le cou de l'Afrique. Dans ce gosier tumultueux s'affrontent dans une lutte sans merci et sans issue le courant des Aiguilles et celui de Benguela. Ici, le chaud et le froid sont incompatibles, le tiède inconcevable. J'observe du haut de ma condition dérisoire la violence des éléments. Il fallait bien à Vasco de Gama une folle espérance pour traverser ces eaux inconciliables. Concilier, tiédir, aplanir, effacer les différences : voilà bien l'espérance des théoriciens de la vie en société, inventeurs de l'eau tiède pour qui tout mélange de froid et de chaud, de blanc et de noir, ne saurait donner autre chose que ce qu'ils décident. Mais la nature, aussi, a ses raisons que la raison ne connaît point. S'il est un paradigme des différences, c'est bien l'Afrique du sud. Et pendant les trois semaines écoulées, je me frottais, parfois avec rudesse, à la complexité d'une société pluriethnique...